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Viel Erfolg in der Bundesliga!

Ausserdem soll man hier bitte nicht so tun wg. Erras. Eigengewächs hin oder her...Er wurde hier
drin doch lang genug beschrieben als

- nicht mehr der alte

- zu langsam

- Antritt lahm

- nur sicherheitspässe

- bringt uns nicht weiter etc.

..

Typisch, jetzt wo er geht, war der Club zu blöd den zu halten. Zu Bremen zu gehen ist auch eine
aktive Entscheidung.

Wenn er geblieben wäre, gut.

Jetzt ist es auch für ihn eine Möglichkeit durch neue Einflüsse sich weiterzuentwickeln.

Und der Club hat einen Platz frei für eine Blutauffrischung auf der Position. Das bringt eine
Chance,uns auch weiterzuentwickeln. Mit Erras hatten wir auch ein wenig Stillstand.. brauchen
neue Einflüsse.
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